

Scyse suma novedades en belleza

- Alimarket Electro
- 20/04/2017
- [Electrodomésticos](#)



Scyse propone varios productos con sus marcas representadas. De un lado está **Sleek, la nueva depiladora de mē Elos con luz pulsada y radiofrecuencia**, perfecta para cualquier tipo de piel y sirve para la cara y el cuerpo, eliminando hasta el 94% del vello. Se trata de un modelo tan potente que usa la tecnología empleada en centros de estética pero para uso doméstico. Gracias a sus 9 joules/cm² de potencia consigue eliminar hasta el 94% del vello en tan solo 7 semanas. Como novedad, destaca que los disparos son ilimitados y están garantizados durante 4 años ya que no necesita repuestos. Sleek utiliza Elos, tecnología patentada que combina luz pulsada y radiofrecuencia. Inventada por el Dr. Shimon Eckhouse, es una de las tecnologías preferida por los dermatólogos y utilizada en clínicas de todo el mundo. El pulso IPL de mē convierte la energía de la luz en energía térmica calentando el tallo del vello y después del folículo debilitándolo para inhibir el crecimiento. Al mismo tiempo, la energía de RF se concentra en el folículo calentándolo, amplificando el calor e inhibiendo permanentemente el folículo. De esta manera, se consigue una mayor efectividad a la hora de eliminar el vello. Tiene 2 velocidades y sistemas de destellos permanentes capaces de aplicar dos destellos por segundo. Y por si esto fuera poco, está diseñada para aplicarse en cualquier tipo de piel (del 1 al 6 para el cuerpo y del 1 al 4 para la cara) por lo que el resultado está garantizado. Su PVP es de 329,90 €.

Ya con Rio Beauty, Scyse suma Mini Deep Pore (49,90 €), un nuevo limpiador facial capaz de limpiar suavemente los restos de maquillaje, el exceso de grasa así como eliminar todas las impurezas que se acumulan diariamente en la piel. En tan solo dos minutos consigue limpiar intensamente los poros y eliminar las células muertas que ocasionan la pérdida de firmeza y luminosidad. Mini DeepPore está indicado para todo tipo de pieles y gracias a sus 5 niveles de potencia se puede escoger el que más se adapta a cada tipo de cutis evitando así que se irrite o escame. Su uso diario permite que la piel se exfolie mientras se realiza un suave masaje facial perfecto para recuperar la tersura y firmeza. Mini Deep Pores inalámbrico; Waterproof IPX7 para su uso en seco y en húmedo; y tiene una duración de batería de dos horas y media. **Igualmente Rio Beauty presenta SHFA, un nuevo aparato 4 en 1 capaz de rasurar el vello facial y corporal y exfoliar las impurezas.** Gracias a este nuevo gadget ya no tendrás que usar diferentes aparatos para conseguir una piel suave y sedosa. Hay cambiar el cabezal y usar cada uno de ellos en cada momento. Sus 4 cabezales permiten usarlo como cepillo facial súper suave para limpiar diariamente la piel sin dañarla; como rasurador de gran superficie para eliminar el vello de las piernas; rasurador mediano para axilas e ingles; y un tercero de precision para el rostro. Es Inalámbrico y cuenta con con tecnología waterproof IPX7 que posibilita su uso tanto en seco o bajo el agua. Incluye un cepillo de limpieza y tapa protectora y su PVP es de 49,90 €.

Compartir por e-mail

A (separa varias direcciones con comas)

Email

Añade un mensaje

[Enviar](#)

Alimarket